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Ata nº 2 do Comitê de Pós-graduação FURG (março de 2007) 
 

No dia quinze de março de dois mil e sete às catorze horas no auditório da ProPlan, reuniram-se os 

seguintes membros do comitê de Pós-Graduação: professores Dr. Luiz Antônio de Almeida Pinto (PG 

ECA), Dr. Wilson Danilo Lunardi Filho (PG ENF), Dr. Carlos A. Baumgarten (PG HL), Dr. Mario 

Roberto Chim Figueiredo (PG AQ), Dra. Gilma Santos Trindade (PG CF:FAC), Dr. Humberto Calloni 

(PG EA),  Dr. Jorge Almeida (PG EO), Dr. Maurício Mata (PG OFQG), Dr. Fernando Kokubum (PG 

MC), Rosilene M. Clementin (PG QTA), Dário Araújo Lima (PG GEO), Dr. Elton Pinto Colares 

(SUPPOSG) e representantes discentes Cíntia Pereira Barenho e Luciano de Mello Silva. Justificaram a 

ausência os professores Dr. José Henrique Muelbert (PG OB), Dra. Adriana Gava (PG BAC). Também 

estavam presentes os convidados professores Dr. Cláudio Maekawa (Depto. de Física), Dr. Paulo Cezar 

Abreu (Depto. Oceanologia), Dra. Paula Regina C. Ribeiro (Depto. Educação e Ciências do 

Comportamento), Dra. Adriana K. Senna (Depto. Biblioteconomia e História), Dr. Francisco das Neves 

Alves (Depto. Biblioteconomia e História), Dr. Cláudio Omar Iahnke Nunes (Depto. Biblioteconomia e 

História), Dra. Derocina Alves Campos Sosa (Depto. Biblioteconomia e História), Luiz Eduardo Maia 

Nery (Pro – Reitor de Pesquisa e Pós-graduação).  O primeiro assunto foi a apreciação da proposta de 

Programa de Pós Graduação em História (Processo 23116.001426/7.29), apresentada pelo professor 

Francisco. Este informou aos presentes os trâmites já percorridos, as características do programa como 

linhas de pesquisa, projetos, participantes, estrutura curricular e outros aspectos.  Após a discussão do 

assunto a proposta foi aprovada por unanimidade. Ainda dentro do segundo assunto o professor Paulo 

apresentou a proposta de ampliação para doutorado do Programa de Pós–graduação em Aqüicultura 

(Processo 23116.001443/7.48), observando os mesmos itens de contextualização, explanação das linhas de 

pesquisa e área de concentração, professores participantes, quadro de seqüência lógica e outros. O assunto 

foi discutido com os presentes e a proposta foi aprovada com um voto contrário. Neste mesmo tópico o 

professor Cláudio M. Maekawa apresentou a proposta de criação de um Programa de Pós- Graduação em 

Física (Processo 23116.000694/7.32). Como os demais, o Prof. Cláudio expôs os aspectos que justificam a 

criação do programa, a área de concentração, as linhas de pesquisa e quadro de seqüência lógica. Após os 

comentários e sugestões a proposta foi aprovada por unanimidade. Também foi apreciado a criação do 

Programa de Pós-Graduação em Educação em Ciência: Química da vida e Saúde em nível de mestrado e 

doutorado. Este foi apresentado pela Profa. Paula, que informou aos presentes os trâmites já percorridos, 

as características do programa como linhas de pesquisa, projetos, participantes, estrutura curricular e 

salientou a especificidade da proposta em ser ofertada na forma de associação plena com os grupos da 

Universidade Federal de Santa Maria e da Universidade Federal do Rio Grande do Sul. Após os 

comentários e sugestões a proposta foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar a reunião 

encerrou-se às dezesseis horas e cinqüenta minutos. que após lida e aprovada vai assinada por mim Elton 

Pinto Colares. 
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